

REUTERS

Integritas dan Kapasitas, Dua Pesan Kabid Humas di Training Publik Speaking Gappembar Unismuh

Muh. Ahkam Jayadi - [SULSEL.REUTERS.CO.ID](https://sulsel.reuters.co.id)

Jan 3, 2022 - 17:33



BARRU- Dikenal sebagai Cendikiawan Barru, Kabid Humas Pemda Barru Ardi Susanto, SH telah populer dikalangan dunia kemahasiswaan maupun komunitas pemuda intelektual Daerah dalam memberikan kajian maupun membawakan

materi ilmu pengetahuan.

Kali ini, Gappembar Komisariat Unismuh mengundang Ardi Susanto sebagai narasumber untuk membedah era baru dalam dunia teknologi informasi, Era Society 5.0 yang melampaui masa revolusi 4.0. di Aula MA At Taufiq Padaelo, Pekkae, Ahad (2/1/2022).

"Alhamdulillah, kami bersama mendiskusikan power mass media serta training publik speaking yang didasarkan pendalaman pemahaman atas karakteristik Era Society 5.0," sebut Ardi Susanto yang juga Pembina di beberapa organisasi dan komunitas kajian pemuda dan mahasiswa di Barru.

Dirinya memberi apresiasi pada aktivis Gappembar Barru yang memiliki program kerja visioner, mengkader anak muda harapan masa depan dengan materi yang bakal menyiapkan sedari awal sumberdaya manusia Daerah untuk kompetitif.

"Saya kader Gappembar Komisariat Lima Tanete Riaja, sebelum era milenium 2000, dan saat kembali kajian keilmuan diawali bersama menyanyikan Mars Gappembar, rasanya kembali memuda dan bergelora wujudkan Barru yang Madani," ujar pencipta aplikasi BarruBaik ini.

Menurutnya, kunci publik speaking adalah visual, verbal, dan vokal yang bila dilebur dalam era big data dengan artificial intelligence dalam dunia yang semua serba internet, maka menyiapkan etika moral dengan berlandaskan nafas keagamaan, menjadi kunci keselamatan sekaligus keunggulan individu.

"Dunia ilmu pengetahuan terus melahirkan teknologi yang akan selalu berkembang, namun prinsip dasarnya tetap sama, hanya manusia berintegritas dan memiliki kapasitas yang terpakai oleh publik, karena itu menjaga kualitas etika moral serta memperkaya pengetahuan dan pengalaman jadi penekanan materi ini," pungkasnya.

Kegiatan training publik speaking berjalan dengan sukses yang menghadirkan beberapa kader Gappembar, siswa/siswi SMA, serta peserta umum lainnya. Gappembar Komisariat Unismuh sendiri diketuai Jabal Rahmat dan Milka Adriani sebagai moderator sekaligus ketua panitia pelaksana.

(Red)